
　皆さんこんにちは、本日のお客様のご紹介
をさせて頂きます。
国際ロ－タリ－第 2530 地区　会津分区ガバ
ナ－　補佐　齋藤　純一　様　
同じく　会津分区　幹事　佐藤　榮朗　様
　本日はお忙しい所、ご出席いただき誠にあ
りがとうございます。お二人おかれましては
この後、ＩＭグループディスカッションを行
っていただきます。ご指導の程宜しくお願い
致します。
　福島ロ－タリ－クラブ　加藤　義朋　様　
いつもありがとうございます。本日、加藤先
生の誕生日だそうで、誠におめでとうござい
ます。宜しくお願い致します。
　６月に入り暑さが本番となってまいりまし
た。本日の会津若松市の最高気温は 34℃明
日の気温は 36℃と、コロナの次は暑さかよ・・
正に異例続きの本年となりそうです。
　本日の新聞記事に阪神の矢野監督が、甲子
園球児に甲子園の土をキ－ホルダ－にし、贈
呈をするとありました、夏の全国高校野球、
皆さんも毎年楽しみにしているかと思います
が、残念ながら中止となり、高校球児の今ま
でやってきた成果を「どこに気持ちをぶつけ
ていいかわからない」又「高校生の為に何か
をしたい」と全国約５万人の野球部員に贈ら
れることとなり、その気持ちが大変すばらし
いことだと思いました。
　又、鈴木幹事の御子息も野球のメッカであ
る健大高崎に進学され、練習に日夜励んでい
ると思います。ぜひ機会が有れば皆さんで応
援したいと思います。
　又、毎年開催される会津まつりの内容につ
いても、実行委員会より案内が届きました。
やはり新型コロナウイルスの影響にて、規模

を縮小し、提灯行列・会
津磐梯山踊り・会津藩公
行列・日新館童子行列・
鼓笛隊パレ－ドについて
は、密集の恐れがある為
中止となり、先人感謝祭のみ行われる運びと
なりました。毎年支部にて警備を担当してお
り、大変残念ではありますが、この御時世で
ありますので仕方のない事だと思います。
　又次週の例会は、クラブ協議会の報告とな
っております、７名からの報告となりますの
で、一人４分程度にまとめて頂き、報告をお
願い致します。
　そして今年度最終例会にて創立 35 周年記
念例会を行いますが、地域の皆様に貢献する
事業といたしまして、会津若松市・若松乳児
院・会津児童園・会津学鳳にて図書寄贈、並
びに寄附をする予定でありますので報告いた
します。
　又、大変残念な報告があります。長きにわ
たり当クラブで活躍された、田中  益成会員
でありますが、一身上の都合にて今年度で退
会されることとなりました。6 月 23 日に田
中会員よりご挨拶をいただく予定をしており
ますので、宜しくお願い致します。
　最後になりましたが、私自身もちょとバタ
バタしていますが、30 日の例会には是非ご
夫人と共に参加をお願いしたいと思います。
　残すところわずかではありますが、最後ま
で充実した例会を行っていきたいと思います
ので、　皆さんのご協力をお願い致します。
本日も宜しくお願いします。ありがとうござ
いました。

▪会長／村﨑 雅彦　▪幹事／鈴木 康介
▪広報委員会／田中 益成・野口 雄介

▪例会日／火曜日 12：30 〜 13：30
▪例会場／会津若松駅前 会津迎賓館
　　　　　TEL. 0242（25）3311
▪事務所／会津若松市追手町 3-24
　　　　　TEL. 0242（29）5866
　　　　　FAX. 0242（38）2895
▪ URL http：//www.aizujonan-rc.comWeekly Report

2020 年 6 月 9 日（火）　第 1669 回（本年度 31 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　村﨑　雅彦



出席委員会 木村　剛　委員長

▪出席率　68.00% ▪前回出席率訂正　75.00%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 赤城　明広　委員長

齋藤ガバナー補佐：今年度最後のクラブ訪問となりま
す。グループディスカッション宜しくお願い致します。
佐藤分区幹事：本日は、お世話になります。
加藤様（福島RC）：五十嵐会員のご協力により、県内宿
泊支援の手続きにより、家内と猫魔迎賓館で誕生パー
ティーをいたします。
村﨑君、鈴木(康)君、小川君、赤城君：会津分区ガバ
ナー補佐齋藤様、分区幹事佐藤様、本日は宜しくお願
い致します。福島ロータリークラブ加藤様いらっしゃ
いませ。
山口(廣)君、佐藤(郁)君：今日もお世話になります。
菊地君：お客様いらっしゃいませ。本日もよろしくお
願いいたします。
五十嵐君：本日も晴天！本日もよろしくお願いします。

米山記念奨学会委員会 小池　達哉　副委員長

R財団委員会 木村　武美　委員長

加藤様（福島RC）：会津分区ガバナー補佐齋藤純一様、
会津分区幹事佐藤榮朗様のご訪問を記念して。ポリオ
プラス基金に100USドルさせていただきました。
村﨑君：加藤先生お誕生日おめでとうございます。
菊地君：ニコニコに同じ。

村﨑君：ポリオ寄付よろしくお願いします。
渡部君：会津分区ガバナー補佐齋藤様、分区幹事佐藤様
いらっしゃいませ。本日は宜しくお願いいたします。
小川君：加藤先生、お誕生日おめでとうございます。
山田君、小池君：お客様いらっしゃいませ。本日は宜し
くお願いします。

▪ 点 鐘　　村﨑　雅彦　会長
▪ ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　森　大輔　君
▪ 会 長 挨 拶　　村﨑　雅彦　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

本 日 の お 客 様
◎ミニ IM
 グループディスカッション

国際ロータリー第 2530 地区
　会津分区ガバナー補佐　齋藤　純一様
　会津分区幹事　佐藤　榮朗様
福島ロータリークラブ　加藤　義朋様

幹事報告　　　鈴木　康介　幹事

1 . ガバナーエレクト事務所より
○会員増強・拡大・ロータリー
　情報委員会セミナー開催の案内（受）
2 . 会津地区障害者雇用連絡会議より
○総会の案内と負担金のお願い（受）



ア ル バ ム

今日も検温、手指消毒をしてからの例会となります。

ガバナー補佐と地区幹事が、本日は久し振りにご訪問。

会津分区ガバナー補佐、齋藤純一様です。 会津分区幹事、佐藤榮朗様です。



そして福島ロータリークラブ、加藤義朋様にも今週も来ていただきました。
ありがとうございます。

村﨑会長のご挨拶。残り少ないですが、
よろしくお願いします。

ちょうどお誕生日だった加藤さまに、当クラブからお祝いとして
迎賓館さんのお食事券をプレゼント。おめでとうございます！

鈴木幹事の幹事報告。



さて、ガバナー補佐よりお話をいただきました。コロナウイルスで残念ながら中止となった
IM の代わりにと、ミニ IM としてグループディスカッションを企画してくださいました。

佐藤分区幹事グループと二手に分かれてのディスカッションです。

当クラブのテーマは「ロータリークラブを取り巻く諸情勢から見える課題とは何か」です。
3.11 の大震災時を皆で思い出して、当時できなかったことは何か、今考えてどんなことをしたら良かったか、

などを考えました。そこから現状の課題やなすべきことを挙げていきました。
とても有意義なディスカッションでした。ありがとうございました！


